

2021-04-16

Bonjour Massimo et Molli

J'espère que vous passez sans trop de tracas à travers la pandémie?

J'ai lu avec beaucoup d'intérêt votre rapport sur l'accueil des SDF (sans domicile fixe: c'est comme cela qu'on dit par ici) par la communauté de San Paolo dans son siège.

C'est formidable.

Entre autres parce que vous ne vous limitez pas à l'abri de nuit et que vous travaillez à la réinsertion.

Nous travaillons dans le même sens avec des migrants qui cherchent à gagner la Grande-Bretagne en passant par la Belgique.

Ils sont bien plus nombreux depuis que les Français ont bloqué le port de Calais.

Ils installent quelques tentes près des parkings d'autoroutes.

Des petits collectifs d'habitants se sont organisés pour leur proposer quelques jours de repos dans des bâtiments mis à disposition par des communes ou (plus rarement) des paroisses.

Mais c'est peu et ce qui nous "désespère", c'est la politique européenne et celle de notre gouvernement!

Bien des raisons de rester mobilisés.

Cordialement

Jacques Liesenborghs